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A Tutti i Responsabili UIL - BAC
Alle R.S.U. 
A Tutti i lavoratori 
 
LORO SEDI  
 

 
BLOCCATI I FONDI PER I LAVORATORI GRAZIE A CGIL E CISL CHE HANNO 
CHIESTO I TAVOLI SEPARATI-ENNESIMA BEFFA PER I LAVORATORI 
 
Oggi l’amministrazione aveva convocato una riunione di contrattazione nazionale con il seguente 
ordine del giorno: 

1. Ripartizione F.u.a. ( fondo unico di amministrazione  ) anno 2004 
2. Varie e eventuali 

Mentre eravamo al tavolo e ci accingevamo a sentire le informazioni iniziali dell’amministrazione 
per poi procedere alla contrattazione nazionale che avrebbe consentito di mettere in atto tutti i 
provvedimenti per sbloccare le risorse da destinare a tutti  i lavoratori poiché il F.u.a. 2004 significa 
sbloccare la perequazione attraverso i due progetti di produttività ed efficienza nonchè le aperture 
prolungate, le turnazioni a tutti i colleghi e colleghe che svolgono la loro attività per turni di ruolo e 
non ,le indennità  direzione di musei, le indennità per gli uffici esportazioni le indennità per i 
centralinisti non vedenti nonchè le risorse per sanare lo splafonamento dei turni del 2003, le 
integrazioni pomeridiane i progetti locali,le aperture per la notte bianca e le giornate del patrimonio 
tutti del 2003, c’è stata l’ennesima  trovata d’ingegno di Cgil e Cisl che in apertura di seduta hanno 
chiesto che la contrattazione avvenisse a TAVOLI SEPARATI. 
Ovviamente noi non contestiamo questa scelta poiché ognuno decide nella propria autonomia di 
stare seduto con chi gli pare ma è chiaro che ogni organizzazione si assume le responsabilità delle 
decisioni che prende specie se queste riguardano tutti i lavoratori. 
Infatti la richiesta di procedere a tavoli separati avanzata da Cgil e Cisl ha oggi un solo 
risultato quello di perdere del tempo prezioso perché significa far slittare e ritardare la 
definizione di tutti i pagamenti del 2003 e 2004 per il personale che ancora una volta si sente 
beffato da queste logiche e comportamenti che non hanno nulla di razionale se non quello di 
tentare di mettere in difficoltà il tavolo di contrattazione. 
Infatti alle richieste avanzate da talune organizzazioni sindacali autonome del perché tale decisione 
la risposta  è stata quella di impegnare l’amministrazione a rispettare gli accordi che loro avevano 
sottoscritto e per richiamare questo impegno non trovano di meglio che attaccare la Uil a cui si 
imputa lo svolgimento di un ruolo che loro non riescono  più a svolgere e cioè FARE 
SINDACATO. 
Ma su questo ci ritorneremo nelle prossime ore poichè sappiamo bene qual è il vero motivo della 
decisione assunta. 

Circolare N° 827.04 
Del 20/01/2004 
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UIL Beni e Attività Culturali – Segreteria Nazionale 
 
Nel merito della riunione di oggi che si ovviamente poi è diventata di sola informazione 
l’amministrazione ci ha comunicato la disponibilità del F.U.A. 2004 che è pari a € 93.586.702,00 
pari a 181 miliardi e 207 milioni di vecchie lire . 
A questa somma va aggiunta la quota residua del 2003 pari a € 29.465.697,00 pari a oltre 57 
miliardi di vecchie lire. 
L’amministrazione ha proposto la stessa ripartizione dello scorso anno compreso il regalo 
dell’ennesimo miliardo e 200 milioni per il Gabinetto del Ministro cosa su cui non siamo d’accordo 
FONDAZIONE MUSEO EGIZIO 
Questo è stato uno dei punti di quelli inseriti nelle varie ed eventuali ed è stato illustrato dal 
Direttore Generale Proietti che ha ricordato i passi sinora compiuti dall’amministrazione per la 
scrittura della bozza di statuto a cui va aggiunto un atto Convenzionale dove dovrebbe esserci le 
norme per il personale. 
Proietti ha fatto presente che  il personale tecnico dovrebbe essere distaccato o utilizzato per la 
Fondazione e che i C3 avrebbero un trattamento economico quasi pari ai Dirigenti mentre per il 
restante personale ci sarebbe un incremento economico ma diverso dai tecnici con una sproporzione 
a sfavore delle categorie non tecniche. 
Al Direttore Generale Proietti abbiamo fatto presente che non eravamo d’accordo prima sulle 
Fondazioni e non lo siamo oggi aldilà dei trattamenti economici che potrebbero essere previsti dal 
contratto di Federcultura che poi in realtà non è superiore al nostro. 
In più abbiamo fatto presente che vogliamo conoscere il piano industriale poiché solo da tale 
documento riesce a fa comprendere le strategie a medio e a lungo periodo che guarda caso dagli 
iniziali 50/60 milioni euro  oggi si parla di 35 milioni di euro e quindi le garanzie e le certezze per i 
lavoratori e  per i posti di lavoro. 
Noi siamo dell’avviso e lo abbiamo scritto nelle nostre proposte, che vadano definite le garanzie per 
i lavoratori e non è indifferente sapere se il personale rimane in carico al Ministero oppure se passa 
alla Fondazione e nel caso che ciò avvenisse la garanzia del posto di lavoro qual’ora il Ministero 
decidesse di rescindere la convenzione con la Fondazione. 
Per questo abbiamo ribadito con forza la necessità di un tavolo specifico sulla Fondazione del 
museo Egizio e su tutte le altre ipotesi come nel caso del Museo delle navi di Pisa. 
 
POLO MUSEALE NAPOLETANO – ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO E 
RAPPORTO CON IL PERSONALE 
L’amministrazione dopo aver ricevuto le nostre denuncie in merito a quanto stà avvenendo a Napoli 
si è detta disponibile a fissare una riunione specifica su tale la vicenda . 
Questo è un risultato importante e come abbiamo fatto presente vogliamo  che su tutta  la vicenda 
delle presenze di associazioni di volontariato nel nostro Ministero  si faccia chiarezza come nel caso 
di quelle che operano nei Beni Librari su Napoli  e su tutte le altre realtà che abbiamo monitorato e 
non sono poche. 
Pertanto verrà fissata una data per il tavolo nazionale sul Volontariato  a cui  inviteremo a 
partecipare i nostri Dirigenti Sindacali. 
 
PAGAMENTO STIPENDI AI PRECARI  
Abbiamo sollecitato il pagamento degli stipendi ai precari e l’amministrazione ci ha comunicato di 
aver disposto gli ordinativi. 
Vedremo nelle prossime ore la situazione. 
Fraterni saluti 
        Gianfranco Cerasoli 
        Segretario Generale 
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